

FEINKOST HAFENCITY

Am Kaiserkai 27, 20457 Hamburg - Tel.: 040 – 36 122 587

Wochengerichte 15. SEP – 19. SEP 2025 / 11:30 – 14:30

„Alaa's Spezial“

Schweinefilet mit grünen Pfeffer grüne Bohnen und Salzkartoffel A,C	13,90 €
Gyrosteller mit Pommes, Weißkohl Salat und Tzatziki A,G,I	12,90 €
Backfisch vom Seelachs mit Pommes oder Kartoffelsalat A,G,I	13,90 €
Tagliatelle mit Hähnchen & Ricotta A,C Broccoli in Käse-Sahne-Soße	11,90 €
Cannelloni-Auflauf-Salsiccia mit Weißkohl und Béchamelsauce & Parmesan G	10,90 €
Kartoffelcream Suppe-Vegetarisch mit gebratenen Champignon und Hackbällchen	7,70 €



Pommes o. Bratkartoffeln anstatt Salzkartoffeln o. Kartoffelpüree plus 1,20 €

Inhaltsstoffe

1 = mit Farbstoff 2 = mit Konservierungsstoffen 3 = mit Antioxidationsmittel 4 = mit Geschmacksverstärker 5 = mit Süßungsmitteln 6 = enthält eine Phenylalaninquelle 7 = mit Phosphat 8 = gewachst 9 = geschwärzt 10 = geschwefelt 11 = Oberfläche mit Natamycin behandelt 12 = chininhalig 13 = koffeinhaltig 14 = mit Alkohol 15 = mit Schweinefleisch 16 = mit Milcheiweiß 17 = koffeinhaltig 18 = chininhalig 19 = mit Taurin

enthält Allergene: A= Glutenhaltiges Getreide B= Krebstiere C= Eier D= Fisch (kann Gräten enthalten) E= Erdnüsse F= Soja G= Milch einschl. Lactose

H= Schalenfrüchte I= Sellerie J= Senf K= Sesamsamen L= Schwefeldioxid und Sulfite M= Lupinen N= Weichtiere

Wir möchten Ihnen die nötigen Informationen geben, damit Sie trotz einer Allergie möglichst viele unserer Speisen genießen können. Entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen kennzeichnen wir alle Hauptallergene sowie Zusatzstoffe. Trotz der gebotenen organisatorischen und technologischen Voraussetzungen können wir nicht ausschließen, dass die von uns angebotenen Produkte Spuren von Allergenen enthalten. Bitte wenden Sie sich an den Geschäftsführer, Hr El Houbi, sofern Sie hierzu nähere Angaben benötigen, insbesondere hinsichtlich möglicher Kreuzkontaminationen.

FEINKOST HAFENCITY

Am Kaiserkai 27, 20457 Hamburg - Tel.: 040 – 36 122 587

Weekly Dishes 01 – 05 September 2025 / 11:30 – 14:30

„Alaa’s Spezial“

Pork Tenderloin with Green Pepper served with green beans and boiled potatoes (A, C)	13.90 €
Gyros Plate served with French fries, white cabbage salad and tzatzik (A, G, I)	12.90 €
Fried Pollock Fillet served with French fries or potato salad (A, G, I)	13.90 €
Tagliatelle with Chicken & Ricotta broccoli in a creamy cheese sauce (A, C)	11.90 €
Baked Cannelloni with Salsiccia with white cabbage, béchamel sauce & Parmesan (G)	10.90 €
Creamy Potato Soup – Vegetarian with sautéed mushrooms and meatballs (A, C)	7.70



Side change: French fries or fried potatoes instead of boiled potatoes or mashed potatoes plus 1,20 €

Ingredients:

1 = with colorant 2 = with preservatives 3 = with antioxidant 4 = with flavor enhancer 5 = with sweeteners 6 = contains a source of phenylalanine 7 = with phosphate 8 = waxed 9 = blackened 10 = sulfurized 11 = surfacetreated with natamycin 12 = contains quinine 13 = contains caffeine 14 = with alcohol 15 = with pork 16 = with milk protein 17 = contains caffeine 18 = contains quinine 19 = with taurine

contains allergens: A= Cereals containing gluten B= Crustaceans C= Eggs D= Fish (may contain bones) E= Peanuts F= Soy G= Milk incl. lactose H= Nuts I= Celery J= Mustard K= Sesame seeds L= Sulfur dioxide and sulfites M= Lupins N= Mollusks

We would like to give you the necessary information so that you can enjoy as much of our food as possible despite an allergy. In accordance with legal requirements, we label all major allergens as well as additives. Despite the required organizational and technological conditions, we cannot exclude that the products we offer contain traces of allergens. Please contact the managing director, Mr. El Houbi, if you need further information, especially regarding possible cross-contamination.